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b1t：CSGO玩的好 CS2也很强

 

NaVi战队选手b1t分享了CSGO向CS2的转型过程。

日前NaVi战队步枪手b1t分享了他眼中从CSGO转型CS2的职业圈。在他
看来，引擎的变化不会有特别大的影响，强者恒强。

 

“Q：在转型CS2之后职业圈会有变动吗？

A：我不觉得。现在CSGO的强者在CS2中也会很强大。对我而言没什么
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变动。”

本文链接：https://dqcm.net/zixun/168025219614253.html
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